



# かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和3年 3月 9日

## 6年生、ありがとうございました。 みなさん、第一小を頼みます！

校長 平田 史彦

校庭の雪解けも進み、新しい門出の季節を迎えました。

コロナ禍、そして新しい生活様式の中、いよいよ締めくくりの3月となりました。子ども達は、学年の最後のしあげと進級・進学に向けた準備に前向きに取り組んでいます。

さて、先日2日、「6年生を送る会」を行いました。6年生へのインタビューで始まり、6年生と在校生と一緒にゲームを楽しんだり、1～5年生がプレゼントや発表を贈ったり、6年生がメッセージや発表をお返ししたりと、短い時間でしたが、心と心がふれあうとても温かい会となりました。特に、各学年のプレゼントや発表は、「6年生の皆さん、今までありがとうございました。中学校でもがんばって下さい。」という感謝の気持ちと引き継ぐ決意が込められた工夫したものでした。そして6年生の発表は、在校生への感謝や新年度への期待や楽しみを抱かせると共に、「私たちの第一小学校を益々よい学校にして下さい。頼みます。」という激



励の気持ちがつまったものでした。互いの思いはしっかりと伝わり、一人一人の心に留めることができましたと思います。「美しい心」の育ちにつなぐ6年生を送る会となったことをうれしく思っています。また、5日にはトランペット鼓隊（クラブ活動）の引継ぎ式を行いました。10日には、児童会活動の引継ぎ式を計画しています。クラブ活動も児童会活動についても、6年生の思いを5年生や在校生がしっかりと引継ぎ、改善を加えながらよりよい活動になることを願っています。

3月18日は、本校50回目の卒業証書授与式です。29名の6年生が第一小学校を巣立っていきます。今年度の教育活動の集大成として、「感謝と感動」のある卒業証書授与式を創るために、今、全校で準備しています。なお、感染症拡大防止の観点より、来賓の皆様のご臨席は残念ながら叶いませんでした。大勢の皆様から祝福していただきたいところではございますが、心苦しい限りです。来賓の皆様、地域の皆様の思いを込めて式を実施させていただきます。29名の卒業生の一層の活躍を祈念しています。

コロナ禍の令和2年度、保護者、地域の皆様には、本校への温かなご理解のもと、たくさんのご支援ご協力を賜り心より感謝申し上げます。来年度も、子どもと職員が一体となって、「美しい心と丈夫な体」の体現に向け努めて参りますので、変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げます。

## 飯豊一小と千倉小の交流

今年度は5年生の子どもたちが楽しみにしていた飯豊・千倉交流会が新型コロナウイルス感染拡大防止のために中止となりました。残念な思いでいっぱいではありますが、そんな中でも子どもたちは一人一人の思いを千倉小学校の皆さんに送りたいと、飯豊町の紹介動画やクイズ等をDVDにまとめて送りました。また、自分たちが学校田で育てたもち米を、5年部会の方々が業者を通じて切り餅にしてください送りました。

千倉小学校（交歓会実行委員会）からもたくさんのお花に加えてみかんと心あたたまるメッセージをいただきました。直接会うことはできませんが、遠く離れたところでもお互いの温かい心と心がつながったような気がします。また、新型コロナウイルスが一刻も早く終息を迎えまた元気で交歓会ができる日がくることを心より願います。

千倉小から届いたメッセージ



2月19日に今年度最後の授業参観がありました。子どもたちの1年の成長の様子をご覧いただきました。



## 4月の予定

1	水	年度始め休業～6日	11	日		21	水	
2	金		12	月	1年給食開始	22	木	耳鼻科検診
3	土		13	火	知能検査(2・4・6年)	23	金	1年生を迎える会
4	日		14	水	交通教室3年以上	24	土	授業参観・PTA総会等 (弁当持参)
5	月		15	木	PTA専門部学年部会	25	日	
6	火	入学式準備	16	金	避難訓練	26	月	振替休業日(24日分)
7	水	入学式・新任式・始業式 学校後援会三役会	17	土		27	火	交通教室(1・2年)
8	木	校外子ども会 下校指導	18	日		28	水	校内研① 心電図検査
9	金	2～6年給食開始 PTA新旧三役会	19	月	PTA理事会	29	木	(祝)昭和の日
10	土		20	火	身体計測	30	金	